

# 南部片富士湖だより

No. 70 平成24年3月27日 発行

北上川ダム統合管理事務所 管理第二課（四十四田ダム管理所）

〒020-0123 盛岡市下厨川字四十四田1番地 TEL 019-643-7972 FAX 019-643-7976

## 「四十四田ダム水源地域ビジョン推進会議総会」開催しました

平成24年2月24日（金）に、「四十四田ダム水源地域ビジョン推進会議総会」（以下：総会）が北上川ダム統合管理事務所にて開催され、関係者27名が出席しました。

推進会議副会長の田村八幡平市長から、「四十四田ダム水源地域には多くの魅力や可能性があり、ビジョン全体で活動を展開すれば素晴らしい水源地域になるので、今後の四十四田ダム水源地域の活性化のために、各情報の共有を計り、前向きな意見交換の場としましょう」と挨拶をいただきました。

総会では、平成23年度の活動経過の報告や、平成24年度の計画について意見を出し合ったほか、四十四田ダム水源地域上流（八幡平市、岩手町）での新たな活動計画も提案されました。

委員の方からは、

- 桜まつり等のイベントを行う際には、実施体制を実行委員会形式にして、早めにつくることが大切だと思う。また、ダム事務所や企業局にも協力してもらう事が必要
  - 障がいをもった人は、水と触れ合う機会がないので、イベント等に一人でも多くの方々に参加してもらいたい。また、地域の方々との交流が大切なので、自分たちが窓口となって呼びかけていきたい
  - 八幡平市は北上川・米代川・馬淵川の3つの分水嶺で、七時雨山の山麓にはたくさんのわき水があり、下流側の人たちにも魅力をぜひ知ってもらいたい。水源地を学ぶ企画を市やビジョンとも連携しながら具体的な活動を行っていききたい
- といった提案がありました。

また、柳村滝沢村長からは、「今後、桜まつりを行っていくという事で、四十四田ダムの桜が名所になるように力を入れていきたい。また、近年重要視されてきているクリーンエネルギーの観点から、発電所やダムの働きについて、子ども達や一般の人たちに知ってもらうことが大切」と提案をいただきました。

### 各委員の報告の様子



会議の様子



推進会議田村副会長（八幡平市長）の挨拶



# 工事が完成しました



工事中は、近隣の皆さまをはじめ、通勤通学で利用されている皆さまには、大変ご不便をおかけしました。ご協力、ありがとうございました。

## 四十四田ダム笹平地区管理用道路工事



貯砂ダム建設とその後の管理に使用する管理用道路の工事を行いました。冬季間の作業となりましたが、雪が積もる前に主要箇所を終えることができました。

## 四十四田ダム天端舗装修繕工事



四十四田ダム堤体(上部通路)の舗装の劣化が進んでいたため舗装修繕工事を行いました。この工事により、より安全に通行できるようになりました。

## 四十四田ダムからのお知らせ



約2年ぶりとなる『四十四田ダム見学会』と、今回初の試みとなる『さくらまつり』を同時開催する予定です。

### ☆☆予定内容☆☆

日時：4月29日(日) 午前10時～午後4時

場所：四十四田ダム

- 神楽演舞会(川又神楽・川前神楽)、その他ステージ公演
- ダムサイトマーケット  
(地域食材、フリーマーケット、流域市町村地域グルメ紹介等)
- 四十四田ダム見学(ダム内部、四十四田発電所等)
- 船での湖面パトロール

そのほか内容盛りだくさん!

主催：四十四田ダムさくらまつり実行委員会(こーでねえと松園・松園スポーツクラブ・川又神楽復活後援会・川前神楽保存会・うわのリンゴ園・松園商工会・四十四田ダム水源地域ビジョン推進会議事務局)

詳しい内容が決まり次第、ホームページ等でもお知らせする予定です。ぜひ、ご来場ください。



平成22年開催のダム見学会の様子

## 編集後記

長いようで短かった3年間…。今号で、私が作成する「南部片富士湖だより」は終了となりました。毎回作成しながら、日本人だけど、日本語ってこんなに難しいの??と感じ、悩み苦しんだ日々でした。言葉の使い方、文章の作り方など、小学校時代に学んだ記憶が少しずつ取り戻せたようにも感じました。さまざまな事を勉強できた3年間になりました。

誤字脱字等、読みにくい部分もあったかと思えます。今まで読んでくださった皆さん、ありがとうございました。今後も引き続き本紙を、よろしくお願いたします。(福)

